

Elahi Roboa

Grano de arena en el espacio de lo que pudo ser.

No sé qué es más importante
que la monotonía en cada instante
de la existencia, en esta realidad
sin hilos distantes en el tiempo.

Solo quisiera saber lo que no puede ser
y lo que pudo llegar a ser,
pero relativamente en ese movimiento de leyes
quizá tampoco pueda llegar a pensarse.

No puedo parar de pensar que cada decisión
que pudo existir o no pudo llegar a serlo,
porque la relatividad física de las alteraciones
en este universo de gravedades me abre las posibilidades.

Si vivo con que la velocidad de la luz va constante,
pero carece de permitir masas,
y que el tiempo va lento en masas de tamaño gigante
el hilo de lo que pudo ser esta en esa curvatura ¿Qué hace la gravedad en el
espacio tiempo?

Pero si la gravedad viaja en ondas,
Todo eso que jamás fue, ¿Va en ese tipo de formas?
Pero si el tiempo es una cuarta dimensión
¿Hay alguna fracción de tiempo que haya sido real solo por omisión?

Oh, ¿Es que solo estoy vagando?
por querer dar razón a tantas situaciones
que jamás llegarán a ser, dándoles importancia,
como si yo no fuera más que un grano de arena en el espacio conocido.

— Elahí Roboa.

Esta obra está bajo una licencia CC

